

**FAKTOR PENDORONG AMERIKA SERIKAT DALAM
PEMBENTUKAN *THE AUSTRALIA, UNITED KINGDOM, UNITED
STATES* (AUKUS) DI INDO-PASIFIK**

SKRIPSI



Pembimbing I: Dr. Muhammad Yusra, S.IP, MA

Pembimbing II: Rifki Dermawan, S.Hum, M.Sc

**DEPARTEMEN HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS ANDALAS**

2023

ABSTRAK

Dinamika Indo-Pasifik merupakan salah satu fenomena yang menjadi pusat perhatian dalam studi Hubungan Internasional. Hal ini disebabkan karena dengan adanya nilai-nilai strategis yang dimiliki Indo-Pasifik yang membuat berbagai negara memainkan peranannya di kawasan tersebut. Sebagai kawasan yang penting, berbagai bentuk kerja sama dan aliansi dibentuk oleh berbagai negara yang berorientasi pada Indo-Pasifik salah satunya *The Quad*. *The Quad* dibentuk dengan tujuan untuk menciptakan keamanan dan kestabilan di Indo-Pasifik. *The Quad* telah hadir sebagai bentuk kerja sama keamanan di Indo-Pasifik. Pada 15 September 2021, Amerika Serikat bersama Inggris dan Australia membentuk aliansi keamanan yang juga mengarah pada Indo-Pasifik. *The Quad* dan AUKUS juga memiliki dua anggota yang sama yaitu Amerika Serikat dan Australia. Meskipun *The Quad* telah hadir sebagai aliansi keamanan di Indo-Pasifik, namun AUKUS justru hadir kembali sebagai aliansi keamanan di Indo-Pasifik meskipun *The Quad* telah hadir sebelumnya. Penelitian ini menggunakan kerangka konseptual *Foreign Aid and Alliance Formation* oleh Stephen M. Walt yang melihat faktor pendorong sebuah negara dalam aliansi yaitu Amerika Serikat dalam AUKUS. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif analitis menggunakan data sekunder. Lebih lanjut, berdasarkan kerangka konsep *Foreign Aid and Alliance Formation* oleh Walt, penulis menemukan faktor yang mendorong Amerika Serikat dalam pembentukan AUKUS adalah kepemilikan aset militer yang berharga, adanya kondisi yang berbeda yang dialami oleh AS dengan Australia yang kemudian mendorong adanya ketergantungan, keberagaman kepentingan di Indo-Pasifik antara Amerika Serikat, Inggris, dan Australia, serta pengaruh politik domestik Kongres Amerika Serikat terhadap pembentukan aliansi.

Kata Kunci: Amerika Serikat, AUKUS, Aliansi, Indo-Pasifik, Keamanan

